
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第４回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和３年７月２１日（水） １６：１０～１７：４１【ハイブリット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、ヨサファット教授、市井教授、入江准教授、小槻准教授、楊助教 

近藤教授、本多准教授、樋口准教授、齋藤准教授、梶原講師、天野総務課長 

  委任状  本郷准教授 

 

３．教員会議（令和３年度第２回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）協力研究員について 

服部センター長、小槻准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）特任教員の採用について 

服部センター長、小槻准教授、ヨサファット教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、
承認された。 
 

（３）大学間交流協定（インドネシア政府地理空間情報庁）との締結について 
服部センター長、ヨサファット教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 
（４）令和３年度予算配分（案）について 

服部センター長、近藤教授から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（５）その他 
   ①拠点運営委員会について 

服部センター長から、説明があり、審議の結果、承認された。 
 

  ②Ｒ４概算要求について 
服部センター長から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 

 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会及び大学運営会議（7/8）について 

    服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

・千葉大学ビジョンについて  

・第４期中期目標期間における中期目標（素案）・中期計画（素案）について 他 

なお、令和４年度科研費獲得増に向けた取組みの一環として、積極的な申請の依頼が 

   あった。 

 

（２）安全保障輸出管理委員会（6/29）について 

   服部センター長から、資料に基づき、報告があった。 

  

（３）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    特になし 



 
 共同利用研究推進委員会  
市井教授から、令和３年度共同利用研究について、拠点運営委員会で承認された旨報告があった。 

 
 広報委員会  
小槻准教授から、本センター案内（紹介）について、ユーチューブなど動画コンテンツを作成予

定との報告があった。併せて、ニュースレーターの記事について協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
本多准教授から、施設の不具合（修理）調査の協力謝辞と今後の対応（検討）について、報告が 

あった。 
 

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、技術補佐員の後任募集について、資料に基づき、報告があった。 

 
 教育委員会 
入江教授から、修士論文の予定及び大学院入試などについて、報告があった。 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 

    服部センター長から、拠点年度報告書作成の協力謝辞があった。 
 
 学術推進企画小委員会  

ヨサファット教授から、科研費獲得について積極的対応（申請等）の依頼があった。 

    
 
 

                以上 


